
調査対象：全株主様47,486名（2021年3月31日現在）

調査方法：配当関係書類にはがき同封で実施（2021年6月17日発送）

調査期間：2021年6月17日～7月21日

集計対象はがき：3,389枚

回答率：7.1％

2022年3月期

「株主様アンケート」結果のご報告

株主様アンケートでの質問事項

当社及び当社のIR活動全般に関するご意見・ご要望
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株主様アンケートは、1年に1回、株主様と当社との間を結ぶ重要なコミュニケーションツールと位置付けておりま

す。この機会を通じ、当社へのご意見、及びIR活動全般に関するご要望等をお伺いしました。

アンケート回答者のご意見・ご要望

IR・SR活動に関しましては、「株式関係書類送付の封筒の窓部分はセロハンではなく、リサイクル可能な紙製

に」というご要望に、迅速に対応いたしました。また、IRへのご質問の電話で違和感を感じたというご意見は真

摯に受け止め、今後の対応の改善に努めてまいります。その他、今後のIR・SR活動の参考になるご意見を多

数いただきました。1つずつ検討の上、対応可能なものにつきましては、実現を目指して尽力してまいります。

当社のビジョン・経営戦略・事業環境などに対しても様々なご意見やご要望をいただきました。今後のIRの活動

や開示資料作成において参考にさせていただきたいと考えております。

アンケート結果に対しての感想

質問の趣旨

SDGs観点から、株式関係書類送付の封筒の窓部分はセロハンではなくリサイクル可能な紙製に変更してほしい
（関東 50代女性他）

当社及び当社のIR活動全般に関するご意見・ご要望

IR・SR活動についてのご意見・ご要望

株主様スモールミーティングは少人数の株主間で意見交換ができ、とても有意義だった
（関東 40代男性他多数）

ホームページの中に、株主専用ページを作ってはどうか（関東 70代男性他）

コロナ禍の収束後には、再び個人投資家向け会社説明会や施設見学会を再開してほしい（関東 60代男性）

IR担当に聞きたいことがあり電話したが、対応に疑問を感じた（関東 70代男性）

個人投資家の質問に対して回答を頂ける機会を増やしてほしい（関東 50代男性）

当社へのご意見・ご要望

成長戦略が漠然としている（近畿 40代男性）

難しい言葉は使用せず、分かりやすい言葉で説明してほしい（中部 60代男性）

CEOの表明する3つのビジョンに大変共感する（関東 50代男性）

新規事業に挑戦し活力あふれる会社であり続けてほしい（関東 70代男性）

SDGs取組み企業として日本を代表する企業になってほしい（九州 60代男性）

3～5年単位のEPS（1株当たり利益）増加策やその先の10年のロードマップを示してほしい（中部 50代男性）

コロナ禍によってどの程度影響を受けたのかの総括と、コロナ後の経営方針について示してほしい
（関東 50代男性）

5～10年後に、Indeed以外で主軸となる事業構築の構想と方向性を示してほしい（中部 60代男性）
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